

Productos petroquímicos registran ventas por 6 mil mdd: Beverido (El Financiero 18/11/08)

Productos petroquímicos registran ventas por 6 mil mdd: Beverido (El Financiero 18/11/08) Oved Contreras / Finsat Martes, 18 de noviembre de 2008 BOCA DEL RÍO, Ver., 17 de noviembre.- La subsidiaria Pemex Petroquímica alcanzará este año ventas por seis mil millones de dólares, que significan un buen año a pesar de los vaivenes de los mercados internacionales, pero en 2009 podría presentarse una baja en los precios de los petroquímicos que obliga a tomar medidas preventivas, dijo el director de la dependencia, Rafael Beverido Lomelí. Manifestó que todo está listo para que el miércoles sea lanzada la licitación pública para la construcción de una planta de aromatizantes en el complejo petroquímico de Cangrejera en Coatzacoalcos, donde se invertirán 500 millones de dólares y se generarán mil empleos en una primera etapa. En entrevista, el director general de Pemex Petroquímica informó que la subsidiaria cierra un buen año a pesar de los vaivenes del mercado petrolero mundial. "Este año lograremos ventas de productos petroquímicos por seis mil millones de dólares, que representa una buena cifra a pesar de lo apretado del mercado, porque está muy difícil ahora, las plantas operan bien y es el mejor año de la petroquímica después de un buen tiempo", sostuvo. Aclaró que la petroquímica no tendrá un impacto trascendente con reforma energética aprobada recientemente por el Congreso de la Unión, debido a que el sector ya está abierto al capital privado. Sin embargo, manifestó que preparan la convocatoria para licitar una planta de aromáticos que será construida en el complejo petroquímico Cangrejera de Coatzacoalcos. "La licitación será lanzada el 19 de noviembre para este complejo que requiere una inversión de 500 millones de dólares en el complejo petroquímico de Cangrejera en Coatzacoalcos, para iniciar a la brevedad con la fase de ingeniería y compra de equipos", agregó. Rafael Beverido explicó que la construcción de la planta generaría en su primera etapa unos mil empleos y la construcción tardaría cerca de tres años. Manifestó que para el próximo año es incierto el comportamiento del mercado de los productos petroquímicos así como su impacto en las finanzas de la subsidiaria